

PRESSEMITTEILUNG

Fiducia IT AG stellt einen der bundesweit besten Azubis

Ausbildung bei Karlsruher IT-Unternehmen erneut ausgezeichnet

Karlsruhe, 29.01.2014 – Einer der besten Auszubildenden Deutschlands kommt aus dem Hause der Fiducia IT AG, IT-Dienstleister der Volksbanken und Raiffeisenbanken. Florian Markus, der von 2010 bis 2013 seine Ausbildung als Fachinformatiker in der Anwendungsentwicklung in dem Karlsruher Unternehmen absolvierte, erreichte mit 97,7 von 100 möglichen Punkten außerdem das beste Gesamtergebnis in seinem Berufsfeld in Baden-Württemberg. Doch nicht nur Florian Markus wurde für seinen Erfolg geehrt: Die IHK würdigte auch das Engagement des Ausbildungsunternehmens selbst: So erhielt die Fiducia zum vierten Mal in Folge die IHK-Ehrung „Ausgezeichnete Ausbildung“.

Florian Markus gehört zu den rund 200 Top-Auszubildenden unterschiedlicher Berufsfelder deutschlandweit. Sie waren die besten der insgesamt mehr als 330.000 Teilnehmer an IHK-Prüfungen im Jahr 2013. Bereits zuvor war der 23-Jährige als einer der besten Auszubildenden in Karlsruhe sowie in Baden-Württemberg von der IHK ausgezeichnet worden. „Wir sind sehr stolz auf das hervorragende Abschneiden von Florian Markus und freuen uns sehr, dass er seinen Berufsweg weiter mit der Fiducia gehen möchte. Wir haben ihn nach seiner Ausbildung in ein unbefristetes Arbeitsverhältnis übernommen“, so Daniela Mejrowski, zuständig für Ausbildung bei der Fiducia IT AG. Florian Markus gefällt es bei dem Karlsruher Unternehmen: „Die Fiducia unterstützt ihre Auszubildenden, wo es geht. So durften wir Azubis einmal in der Woche während der Arbeitszeit gemeinsam lernen und uns auf unsere Prüfungen vorbereiten. Sehr geholfen haben mir auch die Kollegen, denen ich jederzeit meine Fragen stellen konnte“, erzählt er. Der Bruchsaler arbeitet seit dem Ende seiner Ausbildung in der Softwareentwicklung bei der Fiducia IT AG.

1.769 Zeichen (inkl. Leerzeichen)

Fiducia-Gruppe

Die Fiducia IT AG mit Hauptsitz in Karlsruhe ist Dienstleister für Informationstechnologie in der genossenschaftlichen FinanzGruppe. Etwa 700 der rund 1.100 deutschen Volksbanken und Raiffeisenbanken sowie gut 50 Privatbanken setzen auf die IT-Lösungen der Fiducia und vertrauen dem hohen Sicherheitsstandard des Karlsruher Rechenzentrums. Darüber hinaus profitieren öffentliche Verwaltungen und Unternehmen wie der ADAC e. V. vom Know-how und der Infrastruktur des Unternehmens. Aktuell verwaltet die Fiducia über 17 Millionen Kontokorrentkonten, verarbeitet jährlich 3,9 Milliarden Buchungsposten, betreut fast 100.000 Bankarbeitsplätze und gewährleistet an ihren 23.000 Selbstbedienungsgeräten auch die reibungslose Versorgung der Bankkunden mit Bargeld. Mit

der Sm@rt-TAN plus stellt die Fiducia das zurzeit sicherste Verfahren für Online-Banking zur Verfügung. Sie betreibt zwei Hochsicherheitsrechenzentren und bietet ihren Partnerbanken mit der IT-Lösung „agree“ eines der führenden Banksysteme. Das Verarbeitungsvolumen eigenen Druck- und Kuvertierzentrum lag 2012 bei über 620 Millionen DIN-A4-Seiten sowie 177 Millionen kuvertierten Sendungen. Einschließlich ihrer Tochterunternehmen beschäftigt die Fiducia IT AG derzeit etwa 3.000 Mitarbeiter. Die Unternehmensgruppe erzielte im Geschäftsjahr 2012 einen Umsatz von rund 728 Millionen Euro.

Weitere Informationen erhalten Sie unter www.fiducia.de.

Regine Liebl-Schibinger
Fiducia IT AG
Tel.: +49 721 4004-2488
Fax: +49 721 4004-1656
Regine.Liebl-Schibinger@fiducia.de